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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/MA

Requerimento no 17 12025

Senhora presidente,

Patrícia Albuquerque Paiva, vereadora deste municípioREQUER, na

forma regimental, que após aprovado seja encaminhado ofício à Prefeita Municipal

contendo a íntegra da seguinte proposição:

]USTIFICATIVA

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores,

a

"Regueiro à Preferà Municipal a realização de
obras de implantação do sistema de
iluminação, irrigação e drenagem do gramado
do estádio localizado no Bairru C,axuxa".

Tal medida é de extrema importância para a comunidade local, pois

possibilitará a utilização da referida praça desportiva também no período noturno,

ampliando o acesso da população às práticas espoÊivas, de lazer e de convivência
comunitária. Atualmente, a ausência de iluminação adequada limita o uso do espaço

às horas do dia, comprometendo o pleno aproveitamento de sua estrutura e reduzindo
as oportunidades para jovens, atletas amadores e demais moradores.

Com a devida iluminação, será possível a realização de treinos,
campeonatos e eventos esportivos em horários alternativos, o que atende, inclusive,

a grande parte da população que estuda ou trabalha durante o dia' Além disso, a
iluminação contribuirá para a segurança dos usuários e do entorno do estádio,

favorecendo um ambiente mais acolhedor e apropriado para o convívio social'

A implantação de um sistema que permita a irrigação do gramado no

período seco e a drenagem no perícdo chuvoso é muito importantes pois garantirá
que o campo de futebol terá sua grama de qualidade e será preseruado por muito
mais tempo, garantindo assim melhores condições para um desempenho satisfatório
dos atletas.
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Diante disso, solicitamos o empenho da Administração Municipal para
que viabilize, com a maior brevidade possÍvel, a implantação do sistema de iluminação
no estádio do Bairro Caxuxa, promovendo dignidade, inclusão e incentivo ao espofte
e à cidadania.

Plenário Vereadora Érica Vieim da Câmara Municipal de Alto Alegre do
Maranhão-MA, 30 de abril de 2025.
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Patrícia Albuquerque Paiva

Vereadora
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